

T・G・A・L～校長室だより～

令和2年6月16日（火）発行 第6号

○ 「あいさつ運動」の横断幕・タスキ初披露しました

先日、水曜日に実施される「あいさつ運動」に新しい横断幕と新しいタスキが加わりました。これは、昨年生徒会執行部のみなさんと学校警察連絡室の方が一緒に考えて、学校警察連絡室のご協力によりできあがりました。

タスキを着用した生徒の皆さんとPTA役員の方が参加したあいさつ運動は、見た目に迫力がありました。新型コロナウイルス感染症対策のため、あいさつの声を抑え気味にしないといけない分、態度で気持ちのよい「あいさつ」を伝えていけたらいいですね。

保護者の皆様も、ご都合のつく日に子どもたちと一緒に「あいさつ運動」にご参加いただき、子どもたちの成長の手助けとして、ご協力よろしく願いいたします。



○ 自転車事故多し。自転車は“車両”です。

4月～6月上旬までの2カ月で本校生徒の自転車事故が3件ありました。幸いにも軽症で済んでいます。運が悪ければ命に関わる大事故につながりかねません。

自転車は“車両”です。自転車通学の皆さんはあまり意識していないかもしれませんが、道路交通法が適用されます。例えば、右の写真の場所では自転車を含めた車両は一旦停止することが必要です。

水島中学校区は交通量が多いため、特に安全確認を含めた注意が必要です。友達との会話に夢中になったり、よく見えない場所で「車は来ていないだろう」と思い込みだりしないように、気をつけて登下校してください。

